

RUF Lebensmittelwerk KG
 Oldenburger Strasse 1
 D – 49610 Quakenbrück
 fon: +49 5431 185-149
 fax: +49 5431 185-9149
 mail: mneretljak@ruf.eu
 web: www.ruf.eu



Firmenprofil / Our profile

Die Qualität von Lebensmitteln steht von Beginn an im Mittelpunkt des Handelns. Bereits 1920 hatten die Gründer Clemens Rump und Hubert Flerlage den Anspruch, hochwertige Produkte zu einem günstigen Preis anzubieten. So ist unser Familienunternehmen in den Jahren stetig aus eigener Kraft gewachsen. Bodenständig, fleißig und naturverbunden – so wie die Menschen in unserer Heimat, dem Artland. Auch heute verwenden wir für unsere Produkte ausschließlich Rohstoffe höchster Qualität. Und auch der günstige Preis bleibt für unsere Kunden und Partner bestehen. Hierfür verzichten wir konsequent auf teure Werbemaßnahmen und Aktionen, stattdessen investieren wir in die leistungsstarke Produktentwicklung und hocheffiziente Produktionsanlagen.

The quality of food is the focus of action right from the start. As early as 1920, the founders Clemens Rump and Hubert Flerlage claimed to offer high-quality products at a reasonable price. Over the years, our family business has grown steadily under its own power. Down to earth, hardworking and close to nature - just like the people in our homeland, the Artland. Even today, we only use the highest quality raw materials for our products. And also the favorable price remains for our customers and partners. For this we consistently refrain from expensive advertising measures and campaigns, instead we invest in high-performance product development and highly efficient production systems.

Sortiment / Product range

Backmischungen, Backzutaten, Dekorartikel, Desserts, Küchenhelfer

Baking mixes, baking ingredients, decorative items, desserts, kitchen gadgets:

